

# EDEL WEISS II. 第2号 1994. 2. 16 (水)

## 団員の皆エWへースタッ夫会報告記一

H.6. 2月10日(木) PM 8:00～ 第16回演奏会についてスタッフ会が行われました。  
今年度も前年度同様、H.5.12月1日に電気文化会館の申し込みに行き。

H.6. 8月14日(日)にホールの予約をしました。が、もう一度、今年度の演奏会について、時期・場所・形式などを直したいと思いま。

いつも電気文化会館で前年度同様の演奏会を行つたまには、いくつもの問題点があるのです。例を挙げて…

① ステージ上の問題として想されるト数が少なすぎる。という事は、ルスなど

の金銭的負担もある。

② 演奏会を運営していくために動かねるスタッフが少なすぎる。いくつの

事をこぼすには、当然、一人あたりの負担が大きくなります。

③ かと言ひ、今から団員募集を働きかけて8月14日の演奏会における

練習等には時間が少なすぎる。指揮者の問題もついでいい。

ここで、人をふやかす事も大切な事ですか。ここが、根本的に今年度の

演奏会について再検討しなくてはならないのです。

スタッフ会では、もう少し規模を大きくして、新しいおう場所を

探し出したら、か、今まで今混じに困らせてくらんたら、OB.OF

を招いてパーティ形式にしたら、とかいう声も出ていますが、

団員の皆エW一同にも、ぜひ意見を出して欲しい

のです。電気文化会館のキャンセル料の事もあり、遅くとも

3月上旬までには、結論、方向性を出さなければなりません。

“長々と書きましたが、私の言つた事は伝わったでしょうか?  
書き方がよくて、わかるない点があると思ひますか?  
団長はじめ、他のスタッフよりおたかね下さい。”

。 。 。 。 。  
。 今年には、これから練習は「ホールソングメドレー」という  
新しい譜をやります。  
これは“イギリス編”“ドイツ、オーストリア編”“日本編”  
と分かれています。今、練習している“日本編”は  
(花)(荒城の月)(浜辺の歌)と、誰もか一度は  
聞いたことがある3曲です。  
来週、3月の中旬までは、このまま、この譜を練習  
します。寒いながら、かしこまつ練習に来て下さい。

1994年 今混第1回ボーリング大会のお知らせ

—角田さん 事業おめでとう!!会—

(おひん)

日時：2月26日(土) PM 6:00～

場所：富士ボーリングセンター(今池、都通り)

Tel 711-6321 バス都通り2丁目下車

会費：2500円 当日 古川まで

ボウリングの後は、何のあそくまで食事会します。  
その後は、有志でカラオケへでも…??

6時前に集合してください。その後参加の方は  
9時ごろまでに連絡して下さい。

お土産、都通り店 Tel 722-2363

ボウリングに来られる方は古川まで連絡下さい。Tel 798-6607

速報

((お祝いニース!)) 2月15日、ちまちゃんの娘が  
生まれました。おめでとうございます。



### 編集修訂記一

すいぶん遅くなってしまいますが、新年最初のエーランバスです。おまけおめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。と言わせてもいいですね。暖冬と言われましたが2月には、やはり雪のよう降ること!寒い! カセに気をつけおもしり下さい…ではまた次号で。りん